



Grenoble, le 28 novembre 2016

## **Hommage à Michel Ferber**

C'est avec tristesse et émotion que les élus de la Ville de Grenoble ont appris le décès de Michel Ferber.

Personnage marquant de la scène grenobloise et amoureux des mots, Michel Ferber fit ses classes chez Georges Lavaudant puis pratiqua son art comme comédien, metteur en scène et conteur. Artiste associé du Centre dramatique national des Alpes durant dix ans, il donna de très nombreuses lectures publiques, permettant à chacun de découvrir ou de redécouvrir par son verbe les auteurs du siècle passé, notamment avec l'association les 7 familles qu'il co-dirigeait.

Selon ses propres mots, Michel Ferber « était acteur à Grenoble à la fin du XX<sup>e</sup> siècle ».

Au nom du Conseil municipal, Eric Piolle tient à lui rendre aujourd'hui l'hommage qu'il mérite et présente à ses proches ses sincères condoléances.